
2023年2月9日（木）  晴  第25回例会
第2038回例会 先日、岩田さんありがとうございました。

横山君、卓話楽しみにしております。先週の先週の萩原さん、カッコ
良かったです。特に髪型が。
先週はマグロ解体楽しくできました。ありがとうございます。
横山さん楽しみにしています。
横山さんイニシエーションスピーチ頑張ってください。
本日、朝の人間ドック。胃カメラをやってきました。とりあえずガンはセー
フ。ただ、アルコールで胃が赤いと言われましたが…
横山さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。
今月13日は65回目の誕生日です。
敬老パスも、もらいました。
昨日は三好シングル会500回記念式典でした。
笑いあふれるとても楽しい会でした。
本日、近藤さんの代役を務めさせていただきます。
よろしくお願いいたします。
横山さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。
長谷川さん、昨日ありがとうございました。
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　みなさん。こんにちは。先週は何年も延期され
ていました4RC合同例会でした。お疲れ様でし
た。関係委員会のみなさんには大変お世話にな
りました。ありがとうございました。 
　堀さん、乾杯のご発声ありがとうございました。
近藤茂弘さんのソングリーダーは圧巻でした。
大嶽さんの〆のあいさつは毎回楽しませていた
だいています。 萩原さん、凛 し々いお姿が素敵で
した。とても美味しかったです。ありがとうございました。みなさんの
ご協力のおかげをもちまして大成功でした。ありがとうございまし
た。感謝申し上げます。 
　昨年「なごやめし普及促進協議会」主催の「一億人のなごやめし
総選挙2022」の発表がありました。前回は2015年に行われてい
ます。7年ぶりの開催になりました。上位の一部を紹介します。まず
きしめんは7年前の選挙に続き上位に入っています。私は宮きしめ
んさんのしょうゆ味が好きで、豊田工場の直売場で買ってよく食べ
ます。そして名古屋コーチン、天むすは大須の千寿さんが好きです。
続いて味噌煮込みうどんは、あの硬い麺も好きですが、ごはんの上
に卵をのせてみそをかけて食べるのが好きです。そして手羽先、私は
風来坊さんのファンです。 以前手羽先を食べて差し歯が割れたこと
があります。歯医者からの注意です。前歯に差し歯のある方はお気
を付けください。続いて味噌カツ、そして最後は前回に続いて首位を
守りましたひつまぶしです。おめでとうございます。私は蓬莱軒さん
のひつまぶしにワサビをしっかりきかせて食べるのが好きです。ま
た、うちのスタッフにはお給料が入ると毎月のように蓬莱軒さんに
通う者がいます。ひつまぶしが大好きのようです。名古屋めしの普及
には、私たち地元の人間が食べることが大切ですが、地方からいら
した知人・友人をお店にご案内することや、遠方の方々にお贈りする
ことも普及につながるのではないかと思います。 
　みなさんには更なる名古屋めしの普及促進にご協力いただいて、
おいしい名古屋めしを全国と言わず、世界の方々に食べていただき
たいと思います。 

～平和構築と紛争予防月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱

鳥山 政明 親睦活動委員長
「我らの生業」
：
：

長谷川　隆さん
田中　　宏さん

村瀬　俊高さん

本多　誠之さん

亀井　直人さん

今川　知也さん

会長挨拶 梅村昌孝会長

出席率 75％
会員68名　出席45名  （出席計算人数53名）
出席報告 今川知也 出席委員

ニコボックス 今川知也 ニコボックス委員

杉江　建亮さん
先日は、妻の誕生日に綺麗なお花を贈っていただきありがとうございました。
横山さんイニシエーションスピーチ楽しみにしてます。
妻の誕生日にすばらしい花をありがとうございました。
2月18日は妻の誕生日です。
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福岡　逸人さん
近藤　雄亮さん

鈴木　淑久さん

萩原　孝則さん
櫛田　篤弘さん

幹事報告 湯澤勇生幹事
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・

・

・

・

・

2/9（木）
　13：40～第8回理事会　ヒルトン名古屋4F「杉の間」
2/16（木）
　10：30～バーミキュラヴィレッジ　集合場所：ダインエリア1Fレストラン
　　※10：30からの営業の為、それ以前には入れません。
　10：45～職場例会　バーミキュラヴィレッジ見学　13：00　終了予定
2/21(火)　西名古屋分区 I.M. ホスト：名古屋名南RC
　15：00～受付開始　※16階「タワーズボールルーム」　前
　16：00～式典
　16：30～講演
　18：00～30休憩
　18：30～20：00懇親会
　名古屋マリオットアソシアホテル　16階「アイリス」　懇親会前休憩場所
　　　　　　　　　　　　　　　  16階「タワーズボールルーム」　懇親会
　※受付を出しますので、名札とスケジュールを置くので取って中へお進
　　みください。
　式典・講演会は座席自由ですので前から詰めてお座りください。その後懇親会は、
　立食ビュッフェ形式となります。（一部着席有：特別出席者、ご年配等）
　当日は、混みあいますので、公共交通機関でお越しくださいますようお願いします。
「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内　
　日　時：2023 年 5 月 20 日（土）10：00～16：00 
　会　場：東京・市ヶ谷の日本棋院本院 1 階対局室
　参加料：7000 円（昼食代、賞品代等含む）
　開催日 : 2023-05-20 (土曜)　希望のある方は事務局までお申し出ください
福岡西RCとの友好30周年を記念して懇親できる場を企画しています。
　5/30.31で調整中ですが、正式に決定しましたらご案内しますので、
　皆様の参加お待ちしています。
2/10(金)田中直前幹事慰労会が佐治さんの「蓬莱」で18：00～行います。
　ご参加の皆様は、お集まりいただきますよう、お願いします。

委員会・同好会報告
国際奉仕委員会

3月2日（木）例会後に、台北延平訪問に関しての説明会を行いま
す。事務局より、本日もしくは明日、FAXにて出席の方へ案内を送信
いたしますのでスケジュールの調整お願いします。



例会のご案内

■今　　週

語など話せるはずもなく、身振り手振りで仕事を教えていました。セ
ロリの収穫、ベルペッパーのパッキングが主な仕事でした。
　僕のクルーの他にも沢山のクルーがあり、そのボス達ともラジオ
で連絡を取らなければいけず最初は必至でスペイン語を覚えまし
た。スペイン語の覚え方は英語とスペイン語の話せるメキシコ人を
探し英語で聞いてスペイン語で教えてもらうと言うやり方なのです
が、これが非常に難しい、まず両方話せるメキシコ人が中々いない、
ほとんどのメキシコ人達はスペイン語しか話せず、不法でアメリカに
入って来ていたのです。ちゃんとしたメキシコ人は100人に１人ぐら
いで、当時ソーシャルセキュリティーナンバーが50ドル車の免許証
が300ドルで売られていました。近くのマックでも英語よりスペイン
語の方が通じるくらいの所でした。私はサッカーも出来たのでメキ
シコ人のチームに入れてもらい、サッカーをしていました。
　始めのうちはゴール前でフリーで居ても全然私の所にパスは来
ませんでした。しかしある時ボールが私の所に転がって来てそれを
シュートしたらゴールには入らなかったのですが、まあまあいいシュ
ートでゴールポストに当たったのです。私は外してしまったと思って
いたのですが、それから滅茶苦茶パスが来るようになりました。メキ
シコ人達は私がどれぐらい出来るのか？言葉も分からない日本人が？
と思っていたのです。それからは名前も覚えてもらい楽しくサッカー
をする事が出来ました。ちなみに名前はルディーです。ルディーとい
うのはニックネームです。
　日曜日にはサッカーの試合があり、何十チームも集まって試合を
します。僕は日本人一人なのでとても目立ち、同じチームの家族から
黄色い声援をもらったり、他のチームにスカウトされたりと、とても
楽しくサッカーをやっていました。この時ああこれは仕事でも同じだ
と思いました。それからは仕事でも先ずはやって見せて、こうやるん
だと言いながらメキシコ人達とも上手くやっていました。
　そんな時、日本から友達が来ると言ってきたのですが、僕は辞め
た方がいいと言ったのですが、、、その友達がほんとに来たのです。当
時はまだ携帯電話もなく一番近くのガソリンスタンドまで来たら電
話してくれと言ったのですが、待てど暮らせど連絡がない、何かあっ
たのかと思っていたら、突然家までやって来ました。連絡しろと言っ
ただろと言ったら、あんなやばい所で車は降りれないと言われまし
た。後で友達の乗ってきた車のガソリンを入れにそのスタンドに行く
とほとんど僕のクルーの人たちだったと言う事がありました。友人が
帰って直ぐの事です。私が居たのは2000年から2002年でちょうど
アメリカで9.11、テロがあった時です。私がいたのは西側だったので、
あんまり関係ない所でしたが、それでも飛行機は一ヶ月ぐらい飛ば
なかったし、メキシコ人達はお前かと騒ぐし、大変な事でした。そん
な時うちの母親が来ると言っていたので、本当に来るのかと思って
いたらテロで中止になって良かったと思いました。
　そんなこんなでカリフォルニアの研修を終え最後にニューヨーク
に行きました。もちろんテロの後を見に行ったのですが、テロから１
年くらい経っていたのですが、まだまだいっぱい写真やらメッセージ
など至る所に貼ってあって、現場も隣のビルが傷ついていてなんだ
かいたたまれない気持ちになりました。日本に帰って来て、今の仕事
につきました。今はトマト・メロンを作ってほとんど自分で売っていま
す。生産直売といった形です。豊明本店と長久手店でお店をかまえ
てやっています。後は長久手店ではレストランもやっていて、ここでも
うちで作った野菜をできるだけ使った料理をお出ししています。瑞
穂ロータリークラブに入れて貰ってまだ何も出来て無いですが、皆
さんのお力をお借りしてこれから奉仕活動に努めて参ります。どうぞ
よろしくお願いいたします。

2月23日（木） 振替による例会変更■次 々 週

　皆さまこんにちは。本日は貴
重なお時間を頂きましてありが
とうございます。私の名前は横
山請悟です。どうぞよろしくお
願いいたします。私は、1976年
1月8日に生まれました。それか
ら保育園、小学校に入る時に、
6年生が家まで迎えに来たので、朝一緒に行ったら僕は親と後から
こればよかったみたいで、当然一人で泣いていました。３キロの距離
を歩いて行って、一人にされたんだからそりゃあ泣きます。でもおか
げで先生に名前を覚えてもらい楽しい小学校生活を送りました。
　中学校、高校、と野球部に入り甲子園を目指して毎日白球を追い
かけて過ごし、ロータリークラブに入って、甲子園は意外と簡単にい
けるんだと思いました。農大とすすみ、施設園芸を選択し一様稼業
である農業にも興味を持ち始めました。農大は寮生活で、ここでは
みんなと一緒に生活し色 と々あんな事もこんな事もやりました。
無事卒業しアメリカに行こうと思って試験を受けたのですが、訳あ
って行けず、日本国内で農業研修をした後、またアメリカに行こうと
思って２年間の農業研修に行きました。年は24歳になっていまし
た。
　何故アメリカに行こうと思ったのか、それは農大の友達が帰って
来て会った時に凄くかっこよく見えたと言うか、なんか差をつけられ
た気がしたからです。それでアメリカに行ったんですが、まず驚いた
のは何でもでかい事です。土地は広いし走っている車はでかいし、マ
クドナルド、飲み物もなんでもでかいなぁ、ご先祖様は、よくこの国と
戦争をしたなと思いました。
　まずBBCC、ビックベントコミニティカレッジに行きそこで英語の
勉強をしたり、アメリカに慣れる準備をするのですが、そこで野球の
試合をアメリカのおじさん達としたのですが、私が活躍して試合が
終わり、なんとその後でアメリカの子供からサインを求められたので
す、アメリカの感じがすごくしました。私はその紙がドラゴンボール
のノートだったので、迷ったのですが孫悟空と書いたのを覚えてい
ます。
　私がまず派遣された農場はワシントン州のゲバースファームで主
にリンゴの農場でした。ここではメキシコ人が1000人ぐらい居て当
時で5000エーカーの広さがありました。１エーカーがサッカーグラ
ウンドぐらいなので、ほんとに畑で迷子になるぐらいの所でした。そ
こでの私の仕事は主にトラクターの運転でした。30人ぐらいのメキ
シコ人を相手にリンゴのビンを運ぶという仕事なのですが、これが
結構忙しい仕事でした。1メートル四方ぐらいの箱をトラクターでメ
キシコ人の所に運ぶんですが、メキシコ人は大体、１ビン10ドルで
働いているので私が遅れると仕事が進まないのです。彼らは命がけ
で働いているので、早い人は一日で17から18ビン取るので、本当に
大変でした。空が緑だなと思う程度ですが。ワシントンでの研修を終
え、今度はカリフォルニア州のサーマルと言う所にあるコーノファー
ムに行きました。ワシントンからバスで３日間かかって行きました。
　ロサンゼルスとサンディエゴを結んだ内陸部のパームスプリング
スから車で２時間ぐらいの所でメキシコの国境まで車で３０分ぐら
い、ここはとても暑い所で、治安も悪い所でした。
　良い時計をしていると腕ごと無くなるとか、黑犬は生きて行けない、
といった様な噂があるほどでした。そこでは、クルーボスの仕事をやり
ました。20人ぐらいのメキシコ人のボスにいきなりなったわけです。
腰にはトランシーバーを付け、英語で来るボスの指示におびえなが
ら。メキシコ人にとっても、いきなり来た日本人がボスなわけですか
ら、当然言うことを聞いてくれる分けがありません。ましてやスペイン

イニシエーションスピーチ 横山請悟さん

西川　徹也さん　本多　誠之さん　松田　浩孝さん
亀井　直人さん　福岡　逸人さん

2月お誕生日おめでとう

2月16日（木） 職場例会

■次 　 週

場　所：バーミキュラヴィレッジ
時　間：10:45～13:00

2月21日（火） 西名古屋分区　I.M.
場　所：名古屋マリオットアソシアホテル
　　　　　16F「アイリス」「タワーズボールルーム」
時　間：16:00～20:00

野球部会
収支の決算書が出来上がりまして、先日監査役の湯澤信雄さんに
サインをいただきました。ボックスへ収支報告書を入れてあります
ので、ご確認お願いします。


